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大盘蓝筹股A股折价
反映 !股与 "股比较的恒生

!"溢价指数目前在 #$%点左右，
意味着 !股与 "股的价格水平差
不多，! 股仅仅比 " 股高了 %&，
而以前 !股价格要比 "股高 '$&

以上。
但是，从个股看则差异很大，

目前同时在香港与内地上市的股
票有 (%只，其中 ')只 !股价格
高于 "股，其中 !股较 "股溢价
#倍以上的股票有 %$只，有的 !

股价格比 "股高了 '倍。然而，有
#*只 !股价格低于 "股，折价率
介于 #&至 %'&之间。

表面看，!股折价的股票数量
并不多，为什么恒生 !"溢价指数
并不高？原因在于这 #*只折价的

!股都是大盘蓝筹股，占指数的权
重较大。折价的股票中，银行占 '

只，如农业银行 !股较 "股折价
##&、招商银行折价 #$&、建设银
行折价 +&、交通银行折价 )&、工
商银行折价 %&。保险股占 )只，中
国平安股价倒挂最严重，!股较 "

股折价 %'&，中国太保和中国人寿
也是小幅折价。中信证券倒挂也很
严重，!股较 "股折价 #(&。
此外，基建、建材、机械等大盘

蓝筹股倒挂的也不少，如中国铁建
折价 #)&、潍柴动力和中联重科分
别折价 '&及 )&。

H股今年以来涨幅大
大盘蓝筹股的 !股之所以与

"股倒挂很严重，主要是今年以来
"股涨幅很大，而 !股涨幅较小，
使得两地差价拉大。比如，截至昨
天收盘，今年以来中国铁建 "股
上涨了 '$&、中国南车 "股上涨

)'&、中国远洋 "股上涨 ),&、中
国平安 "股上涨 ))&、中国中铁
"股上涨 )$&、工商银行 "股、建
设银行 "股上涨 %#&，连中国石
油 "股也上涨了 %$&。

相比之下，! 股涨幅小很多，
这些大盘蓝筹股 !股今年以来涨
幅基本上没有超过 %$&，像表现较
好的中国平安，今年至今不过上涨
了 #+&。

这说明两地市场机构投资者

的差异，香港股市投资者以海外
机构为主，他们很青睐中国的大
盘蓝筹股，而内地股市的投资者大
多担心盘子太大，不太愿意买大盘
蓝筹股。即使像基金这样的机构，
这几年也青睐成长股而不喜欢蓝
筹股。典型的事件是这次中国交
建发行 !股，网下竟然出现机构
认购不足的现象，最后不得不由
承销商包销。
而在香港股市，中国交建今年

以来上涨了 )$&，昨天报收 (-*港
元，折成人民币大约是 .-)%元，比
!股 '-,元发行价高了 #(&，但我
们这里的机构就是不要。这说明沪
深股市的机构投资理念与海外还
是有较大差异。

本报记者 连建明

全球股市同步上涨 H股涨幅大于A股

大盘国企A股缘何与H股倒挂
今年以来全球股市同步上涨，但

沪深股市的涨幅落后于周边一些市
场，如上证指数截至昨天今年上涨
9.28%，而香港恒生指数今年至今上

涨了16%。从股票看，在香港上市的
一些国企H股今年以来涨幅很大，但
相应的A股涨幅很小，由此，不少大
盘蓝筹股A股价格明显低于H股。

! ! ! !星马汽车（.$$)('）公告称，公司拟
以不低于 #$-*%元/股的价格，向不超过
#$名特定投资者发行不超过 #-+亿股 !

股，募集资金总额不超过 #*-(亿元，用于
年产 )万台重型载货汽车项目和年产 '

万台重型车发动机项目。
公告显示，募集资金将投入合计总

投资 %*-#亿元的两大项目中，其中，'-*
亿元募资用于总投资约需 ##-+ 亿元的
年产 ) 万台重型载货汽车项目；余下
#)-% 亿元募资则将用于总投资约 #(-)

亿元的年产 ' 万台重型车发动机项目
中。不足部分则由星马汽车自筹解决。

年产 )万台重型载货汽车项目建成
后，星马汽车将形成单班年产 )万辆重
型卡车底盘的生产能力，同时该项目设
计 #$万根驱动桥、'万根支撑桥的生产
能力与重卡底盘生产相配套。项目预计
达产年实现营业收入 ('亿元（不含增值
税），实现净利润 )-$.亿元，税后内部收
益率为 #(-+#&，投资回收期为 (-'(年。

另一项目，公司拟使用募集资金
#)-%$亿元投向年产 '万台重型车发动

机项目。年产 '万台重型车发动机项目
同样由华菱汽车作为实施主体，建成后
将形成年产 % 万台 ##-+0 和 ) 万台
*-+0重型车发动机的生产能力。该项目
的总投资额为 #(-)#亿元，其中利用原
有固定资产 .).# 万元，新增建设投资
#'-% 亿元（含外汇 '$($ 万欧元，折合
(#(.万美元），铺底流动资金 #-,(亿元。
公司预计，项目达产年新增营业收入
,%-(, 亿元（不含增值税），新增净利润
)-'. 亿元，税后内部收益率为 #+-#*&，
投资回收期为 (-$' 年（所得税后，含建
设期）。

星马汽车表示，募投项目的实施将
有效缓解公司产能不足的瓶颈，扩大公
司重卡底盘的产能，不仅有助于满足星
马汽车专用车业务发展的配套需求，而
且有利于公司扩大生产规模，提升公司
整体竞争力。募投项目实施后，公司将逐
步摆脱对外部发动机供应厂商的依赖，
提升公司核心技术能力，进一步完善产
业链，增强协同效应。

本报记者 李辉

! ! ! !存准率的下调增加了多方的底
气，上证指数时隔#$个月之后重新站
上半年线，但是，信贷投放乏力局面
仍未明显缓解，造成投资者心态谨
慎。

近期胶着的行情使得投资者分
为两派，一派坚定看多，认为既然市
场在量能支撑，没有利好消息兑现的
情况下都已收出周线'连阳，如今没
有理由下跌。另一派则认为，既然市
场无法完成增量上涨的突破，预期胶
着在这里做横盘，还不如尽快主动回
撤调整，不仅能避免久盘必跌的风
险，还能节约很多时间，迎来真正的
突破，如今没有量能的上涨是一种
“诱多”行为。

中证玉名表示，股指%#)%点反弹
一直在持续状态，已经摆脱去年的下
降通道，无论后市如何选择多空方
向，市场已摆脱之前趋势的束缚，构
筑新的一个止跌稳定平台，这个意义
非常重要。因为有了平台，就有了市
场赚钱效应活跃的根基，及未来市场

延续行情的基础。当然在没有进行%#)%点二次
探底前，市场无法形成主升浪行情，只能维系
一种进二退一的俯卧撑走势。欲知更多详情，
请关注宁夏卫视每个交易日%#：$$1%%：,'的
《证券之夜》。 连建明

皖通高速2.3亿元
购大股东资产

皖通高速（.$$$#%）公告称，为进一步扩大
公司资产规模，公司以 %-),亿元成功竞买了
在安徽省产权交易中心挂牌的宣城市广祠高
速公路有限责任公司 ''-,(&的股权。此外还
计划斥资 #-'亿进军典当行业，以寻求新的利
润增长点。
根据安徽省产权交易中心公开信息，安徽

省高速公路控股集团有限公司和宣城市高等
级公路建设管理有限公司于 %$##年 ##月 ##

日至 #% 月 + 日，对其分别持有的广祠高速
'#&和 ,-,(&股权进行公开挂牌转让，金额分
别为 %-#'亿元和 #+++万元。
此外，为满足中小企业资金周转需要，开

拓新的利润增长点，公司拟与合肥华泰集团股
份有限公司共同投资设立合肥皖通典当有限
公司。其中皖通高速出资 #-'亿元，占其注册
资本的 (#-,)&；华泰集团出资 .$$$万元，占
其注册资本的 %+-'(&。

公司表示，按照皖通典当 %-#亿元资本金
和《典当管理办法》规定的相关利率、综合费
率，全年资金营运按整 #$个月计算，将利息收
入及产生收益估算入内，预计当年投资收益率
将达到 %$&左右。

本报记者 李辉

星马汽车拟定增1.8亿股
募资19.7亿完善整车产业链

记者观察

本版分析观点仅供参考
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